
西貢區議會交通及運輸委員會 

劉偉章主席 

查詢政府有何長遠政策配合單車友善社區及 

共享單車可和諧地融合社區 

內容： 

近來世界各地多個城市均推動環保健康及單車友善系統，我們曾在 2013

年 3 月 19 日動議「要求政府研究於將軍澳合適位置發展公共單車服務系

統」、2013 年 3 月 25 日動議「要求推動單車健康友善社區計劃」、2013 年 7

月 23 日動議「查詢將軍澳發展公共單車服務系統的可行性」及 2014 年 3

月 18 日「將軍澳發展公共單車服務系統的時間表及進展」。最近共享單車

如雨後春筍，遍地開花，方便市民使用，但亦引起不少迴響，包括管理及

資源配套的配合等，例如近日陸續有大量共享單車走入坑口、調景嶺及康

城等多個政府單車停泊處，市民均有不同意見，因此政府必須有長遠的單

車友善及共享單車的政策，令服務和諧地融入社區發展。 

 

提問： 

查詢政府有何長遠政策配合單車友善社區及共享單車可和諧地融合社

區。 

望  主席能加入 2017 年 7 月 20 日之議程，謹此致謝！ 

 

 

 

__________________   __________________ 

提問人: 陳繼偉議員   方國珊議員  

 

 

 

 

___________________   

張美雄議員      

 

2017 年 6 月 21 日 

 

SKDC(TTC) 文件第 222/17號 




